



## PRESIDEN JOKOWI BERTEMU PM TIONGKOK LI QIANG

Presiden Joko Widodo (kiri) berjabat tangan dengan Perdana Menteri (PM) Tiongkok Li Qiang saat mengadakan pertemuan bilateral di Diaoyutai State Guest House, Beijing, Tiongkok, Selasa (17/10). Dalam pertemuan tersebut Presiden Jokowi mengapresiasi perkembangan kemitraan strategis Indonesia-Tiongkok dalam 10 tahun terakhir.

# 21 Investor Sudah Masuk di IKN, Nilai Investasi Tembus Rp330 Triliun

Jokowi mengapresiasi kerja sama Indonesia-Tiongkok dalam sejumlah bidang. Salah satunya kerja sama dalam investasi dan infrastruktur di IKN.

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengumumkan, sudah ada 21 investor dalam dan luar negeri yang sudah dan akan masuk ke IKN Nusantara. Jumlah investasi di

yang masuk di ibu kota baru itu sudah mencapai US\$ 2 miliar atau Rp 330 triliun dengan kurs Rp 15.723. "Sampai awal November ini sudah ada 21 investor dari dalam

dan luar negeri yang sudah dan akan segera melakukan groundbreaking di IKN dengan total nilai US\$ 2 miliar," ucap Presiden Jokowi dalam akun Instagram resminya @jokowi, pada Selasa (17/10).

Dengan konsep kota hijau dalam rimba yang terdiri dari 60% hutan, IKN Nusantara diharapkan menjadi kota netral karbon pertama di Indonesia.

"Pembangunan infrastruktur dasar dan pusat pemerintahan di

IKN diperkirakan bisa diselesaikan tahun depan," katanya.

Kepala Negara pun menjelaskan, para investor mengambil pilihan yang tepat untuk berinvestasi di Indonesia. Sebab hal itu mudah, aman, dan saling menguntungkan.

Dalam forum Bisnis Indonesia-Republik Rakyat Tiongkok (RRT) diselenggarakan di China World Hotel, Beijing, Senin (16/10) malam, Jokowi berterima kasih atas kontribusi

para pengusaha Tiongkok dalam pembangunan di Indonesia.

"Tahun 2013 RRT berada di urutan 12 kontributor foreign direct investment (FDI) di Indonesia, tapi di tahun 2022 sudah di urutan kedua," ungkap Jokowi.

Mantan Wali Kota Solo ini kemudian mengatakan, Indonesia saat ini sedang fokus melakukan hilirisasi industri terhadap berbagai komoditas. Di antaranya

▶ Bersambung ke hal 11

## KA Argo Semeru Tergelincir Lalu Ditabrak Argo Wilis di Sentolo

**JAKARTA (IM)** - Kecelakaan KA Argo Wilis vs Argo Semeru terjadi di jalur rel Sentolo, Kabupaten Kulon Progo, DIY, Selasa (17/10). Kondisi gerbong KA Argo Semeru anjlok dari rel. Sedangkan KA Argo Wilis masih dalam kondisi berdiri di rel.

"Laporan sementara, tidak ada korban jiwa dalam peristiwa tersebut," kata VP Public Relations PT KAI Joni Martinus.

Sejumlah personel gabungan TNI-Polri, PMI, Damkar, terlihat melakukan evakuasi para korban. Setidaknya 5 mobil Ambulans dikerahkan untuk mengevakuasi para korban.

Sementara itu, penumpang

KA Argo Semeru yang selamat turun dari kereta dan menunggu di sekitar lokasi. Penumpang KA Argo Wilis masih bertahan di dalam kereta.

Kecelakaan dilaporkan terjadi sekitar pukul 13.30 WIB. Kecelakaan ini melibatkan dua kereta api, yaitu Argo Semeru dengan Argo Wilis.

"Laporan diterima jam 13.30 WIB. Info yang diterima melibatkan Argo Semeru dengan Argo Wilis," ucap personel Damkar Kulon Progo, Nevo saat ditemui di lokasi.

Admin Damkar BPBD Kulon Progo Nafi menjelaskan,

▶ Bersambung ke hal 11

## Mantan Wakil Ketua KPK Saut Situmorang Diperiksa Sebagai Ahli soal Pemerasan SYL

**JAKARTA (IM)** - Mantan Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) periode 2015-2019 Saut Situmorang, diperiksa penyidik Subdit Tipidkor Ditreskrimsus Polda Metro Jaya, sebagai saksi ahli terkait dugaan pemerasan yang dilakukan pimpinan KPK terhadap mantan Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo (SYL).

"Iya walaupun gak ahli-ahli banget lah. Tapi mungkin penyidik nganggap ahli ya oke silakan," kata Saut kepada wartawan saat tiba di Polda Metro Jaya, Selasa (17/10).

Saut mengatakan, sejak 2004 hingga 2018 terdapat 90 peraturan yang mengatur aturan kerja KPK. Pada tahun 2018 dijelaskan tata kerja KPK salah satunya peraturan Nomor 3 Tahun 2018 itu diatur caca kerja KPK.

Saut mengatakan, sejak

2004 hingga 2018 terdapat

90 peraturan yang mengatur aturan kerja KPK. Pada tahun 2018 dijelaskan tata kerja KPK salah satunya peraturan Nomor 3 Tahun 2018 itu diatur caca kerja KPK.

"Kan surat masuk, ditampung oleh siapa surat pengaduan ditampung oleh siapa bagaimana prosesnya dll. Mungkin saya akan menuampaikan soal itu sampai nanti bisa masuk ke Pasal 36 dan 65 itu," kata Saut.

Dia menegaskan, dalam UU KPK dijelaskan bahwa alasan apa pun pimpinan KPK tidak boleh bertemu dengan orang diadakan baik secara

langsung maupun tidak langsung.

"Alasan apapun tidak boleh ketemu, itu di Pasal 36. Di pasal 65 nya di pidana 5 tahun," jelasnya.

Saut mengatakan, setiap kasus yang ditangani KPK setiap pimpinan harus mengetahui apa yang akan dan sedang dilakukan. Dia menegaskan, akan menyampaikan secara gamblang prosedur yang ada di KPK sesuai dengan aturan yang berlaku.

"Kayaknya gak ada yang ditutupi di sini, gak boleh ditutupi di sini, itu menghalangi penyidikan kamu, bener gak," tandasnya. • mar

▶ Bersambung ke hal 11

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.732,00	15.722,00
SGD	11.502,00	11.488,00
AUD	10.015,00	9.985,00
HKD	2.045,00	1.985,00
EUR	16.800,00	16.550,00
GBP	19.441,00	19.171,00

Selasa 17 Oktober 2023 12:01 WIB

## Bertemu Parlemen Tiongkok, Daniel Johan: Dorong Ekspor Produk Pertanian, Perkebunan dan Sarang Burung Walet ke Tiongkok

**BEIJING (IM)** - Ketua Komite Pengawas dan Yudisial Kongres Rakyat Nasional Tiongkok Ke-14 Yang Xiaochao menerima kunjungan Delegasi Grup Kerja Sama Bilateral (GKSB) DPR RI Untuk Tiongkok di Gedung Parlemen Tiongkok di Beijing, Selasa (17/10).

Anggota GKSB DPR RI untuk Tiongkok Daniel Johan membawa diplomasi produk pertanian dan perkebunan Indonesia.

Dalam pertemuan bilateral ini Daniel mendorong agar pasar ekspor produk-produk pertanian dan perkebunan Indonesia semakin terbuka ke Tiongkok.

"Kita mendorong peningkatan hubungan kerja sama terutama untuk produk-produk hasil pertanian dan perkebunan Indonesia bisa lebih leluasa masuk ke pasar Tiongkok," tegas Daniel Anggota DPR RI dari Fraksi PKB.

Dalam kesempatan yang sama Daniel juga menyampaikan aspirasi petani dan pelaku usaha sarang burung walet yang merasa semakin sulit dan tertutup untuk masuk pasar Tiongkok.

"Saya harap agar kerja sama pertanian dan perkebunan ini menjadi kerja sama strategis kedua negara," tutup Daniel.

• lus



Daniel Johan memberikan souvenir berupa Kopi Luwak Indonesia kepada Yang Xiaochao.